## 5. Begegnungs-Fest Jubiläum

Trotz zunächst schlechten Wetters trafen sich verschiedene Religionen und Nationalitäten, um GEMEINSAM das Jubiläum des 5. Begegnungsfestes zu feiern.

Obwohl das Wetter zu Beging des Mittags nicht so aussah, dass viele Besucher kommen würden, durften wir uns doch über zahlreiche Gäste freuen, auf die auch der laufende Grill schon wartete. Zu unserem Grillgut Bratwurst, Steaks und Hähnchenspießen durften wir uns auch noch über eine Auswahl an leckeren Salaten freuen, die unsere Gäste passend zum Essen mitbrachten. Aber nicht nur Salate brachten sie mit, sondern auch genussvollen Kuchen, den wir uns zum Kaffee gönnen durften.

Während die Erwachsenen das Essen vorbereiteten, stürzten die Kinder sich auf die riesige Hüpfburg mit dem Motiv aus dem Film Planes. Das war aber nicht alles, was es zu bieten gab. Genau nebenan, hatten wir im Pavillon schöne Gesellschaftspiele, wie z.B. 4 Gewinnt, Domino und Geschicklichkeitsspiele. Und auch Glitzertattoos in einer großen Auswahl an Motiven gab es. Die Kinder konnten sich entscheiden zwischen vielen verschieden Motiven.



Foto: Sebastian Guidry

Die Highlights waren allerdings etwas anderes,

wovon nicht nur die Kinder, sondern auch die Erawchsenen angetan waren. Zum einen



Foto: Sebastian Guidry

der Kranwagen der Firma Kissel, der über 30 Meter hochfuhr, und mit dem man einen wunderschönen Ausblick über Villmar hatte. Dann hatten wir auch noch das Vergnügen, dass die Freiwillige Feuerwehr Villmar vor Ort war, die den Kindern Wasserspaß boten, indem sie mit den Löschwasserschlauch Scheiben schießen durften. Und nicht nur diese zwei Fahrzeuge gab es zum Anschauen und Bestaunen, sondern auch das Feuertüüt, ein Retro-Feuerwehrauto nicht nur zum Anfassen, sondern auch zum Mitfahren. Selbst die Helme gab es noch während der Fahrt zum Aufsetzen.

Besonders gefreut haben wir uns über den Besuch von Bürgermeister Matthias Rubröder, des Landtagabgeordneten des Hessischen Landtags Tobias Eckert (SPD), des ersten Kreisbeigeordneten Jörg Sauer (SPD), der Direktkandidatin der Grünen Anke Föh-Harshmann und des Vertreters der Kreissparkasse Hermann Wolaschka.







Foto: Angelika Guidry

Der Vorstand des Helferkreis Villmar möchte sich ganz besonders bedanken bei Rene, Nadine & Sebastian Kissel für die Aussicht mit dem Kranwagen, Alina Seibt & Sedrick Faber von der FFW Villmar für den Wasserspaß, Andreas Städtgen für die Rundfahrt mit dem Feuertüüt, Veronika für das Bemalen der Kinder und all unseren fleißigen Helfern, die diesen wunderschönen Tag ermöglicht haben.

## Danke schön!